

Fecha: 08-03-2025 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Trump amenaza con sanciones a Rusia por estar "aplastando" a Ucrania

2.400 Tiraje: Cm2: 453,1 VPE: \$376.040 Lectoría: 7.200 Favorabilidad:

No Definida

Trump amenaza con sanciones a Rusia por estar "aplastando" a Ucrania

Pág.: 10

guerra. Presidente de EE.UU. advirtió a Moscú, tras ataque aéreo a territorio ucraniano, que le impondrá medidas bancarias y arancelarias hasta lograr un acuerdo de paz, e instó a ambos países a que negocien "ahora, antes de que sea demasiado tarde".

I presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazó ayer con sanciones "a gran escala" contra Rusia hasta lograr un acuerdo de paz por estar "aplastando a Ucrania en el frente de guerra". tras los bombardeos sobre territorio ucraniano ocurrido en la madrugada del viernes.

"Considerando que Rusia está aplastando a Ucrania en el frente de guerra en este momento, estoy evaluando seriamente imponer sanciones bancarias a gran escala, sanciones y aranceles a Rusia hasta que se logre un alto al fuego y un acuerdo de paz", aseguró Trump en un mensaje en Truth Social, su red social.

El líder estadounidense instó en su mensaje tanto a Kiev como a Moscú a "sentarse en la mesa de negociaciones ahora, antes de que sea demasiado tarde".

No obstante, Trump declaró posteriormente desde la Casa Blanca que es más difícil lidiar con Ucrania que con Rusia en las negociaciones para poner fin a la guerra.

"Me resulta cada vez más dificil, francamente, lidiar con Ucrania", dijo el mandatario estadounidense, quien dijo que lo está haciendo "muy bien con Rusia" pese a recono cer que las fuerzas del Kremlin están "bombardeando a Ucrania como locos"

"En términos de lograr un acuerdo final, puede que sea



EL MANDATARIO DE EE.UU. AMENAZÓ AYER CON NUEVAS SANCIONES AL PAÍS GOBERNADO POR VLADIMIR PUTIN POR SUS BOMBARDEOS A UCRANIA

más fácil tratar con Rusia, lo cual es sorprendente", añadió.

Trump aseguró que el presidente ruso, Vladímir Putin, está haciendo "lo que cualquier persona haría en su posición".

Afirmó además que Putin quiere la paz y que durante las negociaciones "va a ser más generoso de lo que tendría que ser"

Cabe señalar que EE.UU., aliado clave de Kiev desde el inicio de la guerra, ha cambiado

de estrategia con la llegada de Trump al poder, suspendiendo el envío de equipamiento militar v el intercambio de inteligencia con Ucrania.

El Ejército ruso lanzó durante la madrugada del viernes 67 misiles de distintos tipos y 194 drones en un nuevo ataque combinado contra las infraestructuras gasísticas ucranianas, según informó la Fuerza Aérea de Ucrania en su parte de ayer

De los misiles lanzados, 34 fueron derribados por las defensas aéreas ucranianas, que también interceptaron 100 drones de ataque

De los misiles derribados, 33 eran misiles de crucero y uno un misil guiado. Rusia también lanzó tres misiles balísticos Iskander, 4 misiles antiaéreos S-300 v 7 misiles guiados Kh-59 y Kh-69 que no pudieron ser derribados

Las autoridades ucranianas informaron de daños en infraestructuras críticas situadas en las regiones de Járkov y

Ternópil. Por su parte, el Kremlin negó ayer que este bombardeo sea una respuesta a la tregua

Unión Europea (UE), rechazada categóricamente por Rusia. "No, no estamos de acuerdo con ese punto de vista", aseguró Dmitri Peskov, portavoz

propuesta por Ucrania y la

Reunión entre Ucrania y EE.UU.

Arabia Saudita confirmó ayer que acogerá la semana que viene una reunión entre EE.UU. y Ucrania en la ciudad de Yeda, después de que ambos países anunciaran que sus respectivos gobiernos celebrarán una reunión para avanzar hacia unas negociaciones con Rusia. El Ministerio de Exteriores saudí dijo en un comunicado que la ciudad de Yeda será la anfitriona de "la reunión programada entre EE.UU. v Ucrania", que tendrá lugar la próxima semana, aunque no especificó el día en que ocurrirá.

presidencial a la prensa.

ZELENSKI

El presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, insistió aver en su propuesta de declarar una alto al fuego parcial en el que ambos bandos se comprometan a no atacar la retaguardia enemiga, después de que Rusia lanzara el ataque sobre el sector energético.

"Los primeros pasos para conseguir una paz real debe ser forzar a la única fuente de esta guerra, que es Rusia, a detener ataques como este contra la vida. Y esto puede controlarse de forma efectiva. Calma en el cielo, prohibición del uso de misiles, de drones de largo alcance y de bombas aéreas", dijo Zelenski en sus redes. 🕫

